

13.06.2009

Heiße Jungs und gefrorenes Nutella



Kartfahren bis zum Abwinken | FOTO:
JÜRGEN KRÜGER

Berlin/Bad Oeynhausen (jk). Mitten drin beim Versuch, den Guinness-Rekord im Dauer-Kartfahren zu knacken, sind in Berlin neun Rennfahrer aus Bad Oeynhausen. Gemeinsam mit drei Kollegen aus Hamburg bilden sie ein Team und versuchen seit dem vergangenen Donnerstag (14 Uhr) exakt 77 Stunden ohne Pause mit einem Kart unterwegs zu sein.

Am Sonntagabend um 19 Uhr wäre das theoretisch der Fall. Die Fahrer wechseln sich dabei alle anderthalb Stunden ab, und Fahrer-Sprecher Guido Rimkus (46) berichtet von Wetter-Kapriolen, die die Mutigen in ihrer tief-liegenden Kiste auszuhalten haben. "Sonne und Regen wechseln sich ab. Nachts wird es hier so kalt, dass Nutella im Glas gefriert", sagte Rimkus am Freitagabend am Telefon.

Dokumenten Information

Copyright © Neue Westfälische 2009

Dokument erstellt am 12.06.2009 um 19:16:49 Uhr

Letzte Änderung am 12.06.2009 um 23:43:39 Uhr

URL: http://www.nw-news.de/sport/lokalsport/sport_oeynhausen/sport_oeynhausen/?em_cnt=2984801&em_loc=492